

La danza toma protagonismo en el Paranimf de la UJI

POR C. A. D.

El Paranimf de la UJI ofrece este próximo jueves 5 de octubre un programa doble de danza enmarcado en las actividades que cierran la residencia técnica desarrollada en la Universitat Jaume I como parte del proyecto 'Impuls a la Dansa 23' de Dansa València, que busca acompañar, estimular y facilitar la danza.

En primer lugar, se representará a las 18.30 horas en el vestíbulo del Paranimf 'Me encanta bailar pero se me da fatal', del colectivo Dánzate, una acción guiada y lúdica de

danza participativa que cuenta con la colaboración del Circuito Cultural Valenciano del Instituto Valenciano de Cultura.

A continuación, a las 20.00 horas se realizará una muestra abierta al público del proceso de creación de la estancia técnica desarrollada en la UJI con Mata Baja, de la compañía de Ángela Verdugo, una pieza que completa la trilogía 'El otro paraíso' junto con 'Anormal o la oveja errante' (2017) y 'SC_Santa Cultura' (2019). La sesión se completará con un coloquio.



Edificio del Paranimf en el campus de la UJI. E. TORRES